

Le Parquet du Pérou tente d'empêcher le départ du président démissionnaire



Lima, 22 mars, (RHC).- L'équipe spéciale anti-corruption du ministère public du Pérou a demandé à un juge de livrer un ordre pour interdire le départ du président démissionnaire Pedro Pablo Kuczynski.

Ce dernier a présenté sa démission ce mercredi au milieu de dénonciations de corruption.

Le Parquet a pris cette décision suite au départ de la femme de Pedro Pablo Kuczynski, la Nord-américaine

Nancy Lange.

Le premier vice-président Martin Vizcarra, qui assure actuellement le poste d'ambassadeur au Canada doit assurer le poste vacant vendredi.

Le Congrès du Pérou analyse aujourd'hui les derniers événements liés à la démission de Kuczynski.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/158147-le-parquet-du-perou-tente-dempecher-le-depart-du-president-demissionnaire>



Radio Habana Cuba